

Lavina war die Erste

tt. Das erste Heidelberger Neujahrsbaby kam gestern um 3.48 Uhr in der Klinik St. Elisabeth auf die Welt: Lavina Issa wog nach der Geburt 3220 Kilogramm, ist 50 Zentimeter groß und hat einen Kopfumfang von 35 Zentimetern. Lavina ist das dritte Kind von Dina und Imad Issa, der in der Hauptstraße das Restaurant Sahara betreibt. Mit den Eltern freuten sich die Schwestern Lida (fünf Jahre) und Lilia (acht Jahre). Um 4.32 Uhr kam dann in der Universitätsfrauenklinik die kleine Emely Ylva Wagenbach auf die Welt. Ihre Eltern Jessica Dünnwald und Patrick Wagenbach leben in Sandhausen. Um 5.02 Uhr war es dann im Krankenhaus Salem Zeit für das Neujahrsbaby.



Ihre Schwestern Lida und Lilia schlossen Lavina, das erste Heidelberger Neujahrsbaby, in der Klinik St. Elisabeth ebenso ins Herz wie Mutter Dina und Vater Imad Issa. Foto: Welker